

LV-08

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen

Initiator*innen: Laura Steeger

Titel: Laura Steeger

Foto



Angaben

Alter: 30

Geschlecht: w

Kreisverband: M\ " onchengladbach

Bezirksverband: Niederrhein-Wupper

Instagram @lauretto.es.punkto

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Viel kann sich in 2 Jahren ändern. Die Stimmung droht an manchen Punkten zu kippen, Unsagbares wird sagbar und viel zu oft folgen Worten auch Taten.

Ich habe nie einen Hehl daraus gemacht, dass mich die aktuelle Lage verunsichert, wütend macht und oft sprachlos zurück lässt.

Und dann schaue ich mich um - und sehe starke Frauen, die Verantwortung übernehmen.

In meiner Partei, in der Politik und in der Zivilgesellschaft. Frauen, die ganze Bewegungen starten und das Patriarchat zum wanken bringen.

Demokratie funktioniert nur mit Feminismus. Ohne demokratische Verhältnisse können Frauen - und alle anderen Menschen - sich nicht frei entfalten, selbstbestimmt leben und die Gesellschaft mitgestalten. Ohne Feminismus, der sich schon immer für die Emanzipation aller Menschen eingesetzt hat, bleibt die Demokratie unvollendet.

Es gibt noch eine Menge zu tun. Schauen wir beispielsweise auf die **Kommunalwahlen** nächstes Jahr. Noch immer sind Frauen in den kommunalen Parlamenten unterrepräsentiert. Noch immer sind wir verstärkt Angriffen aufgrund unseres Geschlechts ausgesetzt. Und noch immer ist kommunales Engagement ein Ehrenamt, das man sich leisten muss und viele Frauen in ihren Lebenssituationen ausschließt. Das muss sich ändern - denn **unsere Stimmen werden gebraucht!**

Sprachlosigkeit, Wut und Verunsicherung - das wird es immer in unserem Leben geben. Lasst uns diese Momente als Ansporn nutzen für den **Aufbau einer gerechteren Welt**. Ich will es nutzen!

2 Jahre sind eine lange Zeit - und gleichzeitig auch viel zu kurz. Mir ist es eine große Ehre als frauenpolitische Sprecherin dieses Landesverbandes einen Teil zu einer feministischeren Welt beizutragen. Und gerne würde ich diese Aufgabe fortführen - denn es gibt noch viel zu tun!

Ich bedanke mich für das Vertrauen, das ihr vor 2 Jahren in mich gesteckt habt und besonders danke ich der LAG Frauen, die mir ein Votum für eine weitere Amtszeit ausgesprochen hat.

Eure Laura